

Volksbank Mittelhessen

Vertreterversammlung bestätigt Dividende

Gießen (si). Die 190 000 Mitglieder der Volksbank Mittelhessen erhalten auf ihre Anlagen erneut eine Dividende von 7,0 Prozent. Diesen Beschluss fasste die Vertreterversammlung, das höchste Organ der Genossenschaft, am Mittwochabend in der Kongresshalle. Die 400 Delegierten billigten damit, wie erwartet, den Beschluss des Vorstandes, den dieser bei der Mitgliederversammlung im Januar bekannt gegeben hatte. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker bilanzierte noch einmal das insgesamt »gute Geschäftsjahr 2014«, in dem die Bank einen Gewinn vor Steuern von 64,4 Millionen Euro erwirtschaftet hatte (die WZ berichtete ausführlich). Die wichtigsten Eckdaten waren den Mitgliedern auch schon bei 40 dezentralen Veranstaltungen bekannt gegeben worden.



Peter Hanker

In der knapp eineinhalbstündigen Sitzung billigten die Delegierten alle Vorlagen. Unverändert bleibt der Aufsichtsrat, dem Prof. Hubert Jung vorsteht. Die Mandate von Anton Bühlmeier, Michael Koch, Dr. Georg Renner, Karl-Heinz Schäfer und Thomas Schmidt endeten turnusgemäß, sie wurden einstimmig wiedergewählt.

Vorstandssprecher Hanker erwartet auch für das laufende Jahr einen leichten Zuwachs sowohl im Kreditgeschäft als auch bei den Einlagen. Das »extrem niedrige Zinsniveau« werde »den Wettbewerbsdruck deutlich erhöhen und die Ertragssituation verschärfen«. Die Volks- und Raiffeisenbanken setzten auf attraktive Produkte und kompetente Beratung, um ihre Position zu festigen, so Hanker. (Foto: bf)